

PETITES NOUVELLES DU PARCOURS – 23/01/2017

En arrivant au parking, on a un peu l'impression d'arriver dans une exploitation forestière. Et c'est vrai, nous avons coupé beaucoup d'arbres ces derniers temps. Mais à quelques exceptions près, ce sont des arbres peu intéressants, très hauts et qui font beaucoup d'ombre sur les greens, essentiellement des pins noirs et des Douglas.



Sur la photo suivante, on voit que le grand frêne en façade nord du château a disparu. En fait, tous les frênes indigènes sont condamnés. Il a survécu de quelques années au beau frêne pleureur, champion de Belgique, qui était au milieu de la cour et qui a été remplacé par un massif de rhododendrons.



En coupant des arbres, on dégage souvent une vue intéressante. Voici deux exemples concrets.

Au green du 10, nous avons coupé derrière le green cinq grands résineux qui étaient parfois bien gênants pour le départ du 11. Il y a maintenant une belle percée vers le fairway du 11. A droite du green, il y avait un très beau massifs de thuyas qu'il fallait absolument couper, au moins partiellement, parce que le green du 10 était à l'ombre tout l'hiver. C'est ce que nous avons fait. Nous avons coupé en plus un taxus à droite du départ du 11 et nous avons dégagé une très belle vue vers la droite.



Le beau terrain encore partiellement couvert de neige



Le fairway du 10 avec dans le fond le green où je voulais voir les arbres abattu



La percée derrière le green du 10 vers le fairway du 11



La belle percée à droite du green du 10 vers les fairways avoisinants

On me dit souvent aussi que la vue qu'on a dégagée à gauche du green du 4 est intéressante. Je vous rappelle qu'il y avait tout un bois de résineux entre le green du 1 et le green du 4 que nous avons dû couper l'hiver dernier pour faciliter le séchage du green du 1. Dans mes « Dernières Nouvelles du Parcours d'octobre dernier, j'explique pourquoi et comment nous avons coupé ce bois en deux phases

successives. Il reste aujourd'hui un grand Douglas pour rappeler le bois et une très belle vue sur l'ensemble du golf.



Au départ du 8 du nouveau parcours, nous avons élagué un Sapporo gold à gauche et coupé deux thuyas à droite pour élargir la vue sur le fairway du 8.



J'espère que vous avez eu l'occasion de profiter de la belle lumière d'hiver de ces derniers jours pour vous promener sur notre beau terrain qui a gardé longtemps son manteau d'hiver. Pour ceux qui n'ont pas eu l'occasion de faire cette promenade, j'ajoute ci-après quelques photos.



